



## CDU-Fest ohne „politische Streitthemen“

Seit über 30 Jahren lädt der CDU-Gemeindeverband Nordstemmen zu seinem Sommerfest auf den Pape-schen Hof ein, und auch in diesem Jahr sind wieder zahlreiche Besucher, in erster Linie Parteifreunde, der Einladung gefolgt. Für die gute Stimmung sorgte dieses Mal die Nordstemmer Band „No four“, die mit ihrer richtigen Musikauswahl den Nerv der Zuhörer traf. „Wir lassen an unserem Fest Politik auch gerne mal

Politik sein und nutzen den Abend für zwanglose Gespräche, gute Unterhaltungen und vergnügte Stunden“, so Gemeindeverbands-Vorsitzender Bernhard Flegel, der auch die Bundestagsabgeordnete Ute Bertram unter den Gästen begrüßen konnte: „In ungezwungener Atmosphäre bieten wir so die direkte Nähe zum Bürger an. Politische Streitthemen muss man auch mal außen vor lassen können.“ ■ fri